

**BUNDESKUNSTHALLE**



Schüler der Modefachschule Sigmaringen ließen sich von der Arbeit der Mode-Legende Karl Lagerfeld inspirieren und schufen Körperbauwerke aus ungewöhnlichen Materialien wie Metall und Plexiglas. Ihre Arbeiten wurden im Juni 2015 im Rahmen der Ausstellung „Karl Lagerfeld Modemethode“ bei mehreren Modeschauen in der Kunst- und Ausstellungshalle der Bundesrepublik Deutschland in Bonn präsentiert.

◀ INVEST IN FUTURE

**MODEFACHSCHULE SIGMARINGEN** ▶

Privates 3-jähriges Berufskolleg für Mode und Design